



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



BOLETÍN DE PRENSA

“Estamos felices de poder aprender a leer y escribir” beneficiarios de ‘Yo si Cambio, todos Alfabetizados’

**Hasta la fecha se encuentran focalizados 26.750 habitantes de los 29 municipios.*

Con la puesta en marcha del programa ‘Yo si Cambio, todos Alfabetizados’ de la Gobernación del Magdalena y liderado por Carlos Caicedo, son miles los hombres y mujeres que se están beneficiando de este programa, entre ellos Álvaro Matera Andrade, habitante de La China, corregimiento de Chibolo, quien agradece por esta oportunidad.

Para este hombre, aprender a leer y escribir significa un gran paso para cambiar su vida y brindarle un mejor futuro a su familia. “Con esta oportunidad podré aprender a leer y escribir, a tener la posibilidad de ayudar a mis nietos y a los niños de mi familia con sus tareas; además podré firmar un documento y conocer muchas cosas que nos permiten crecer como persona”, manifestó Andrade.

Asimismo, la señora Alba Rodríguez, también de Chibolo, aseguró que: “me siento muy contenta con el programa porque yo no sé leer ni escribir, pero voy a poder hacerlo. Voy a aprender, a cambiar mi estilo de vida, a expresarme mucho mejor, para que no me engañen a la hora de hacer trámites de documentos y saber lo que firmo”.

Igualmente, Olga Parejo, otra magdalenense que empezó su proceso de aprendizaje, dijo: “Le doy gracias al gobernador por haber traído este programa que nos va a permitir aprender a leer y escribir, porque no queremos ser más analfabetas”.

Son 600 docentes que en la actualidad avanzan en su tarea de enseñanza por todo el Magdalena. A la fecha, la Gobernación del Magdalena ha focalizado 26.750 habitantes de los 29 municipios, proceso que se enmarca en el cumplimiento de la Revolución de la Educación y Becas del Cambio.

Boletín 1575

Domingo 21 de agosto del 2022

